

Neuer Name in Polen: Aus PTU wird Gothaer TU

**Seit gestern firmiert das polnische Tochterunternehmen der Gothaer unter neuem Namen und mit neuem Markenauftritt. Aus Polskie Towarzystwo Ubezpieczen, kurz PTU, wurde Gothaer TU. Damit ist das Unternehmen nun auch nach außen sichtbar Teil des Gothaer Konzerns geworden.
**

- **Neuer Markenauftritt für Gothaer Tochter in Polen**
- **Erweitertes Serviceangebot für Makler**
- **Neues Produktangebot**

2. Oktober 2012 – Seit gestern firmiert das polnische Tochterunternehmen der Gothaer unter neuem Namen und mit neuem Markenauftritt. Aus Polskie Towarzystwo Ubezpieczen, kurz PTU, wurde Gothaer TU. Damit ist das Unternehmen nun auch nach außen sichtbar Teil des Gothaer Konzerns geworden.

Zeitgleich wurden auch eine Reihe neuer Produkte eingeführt sowie ein neues Onlineportal für Makler freigeschaltet. All dies ist Teil der Wachstumsstrategie des Unternehmens, im Rahmen derer neben dem Privatkundengeschäft vor allem auch das Firmenkundengeschäft weiter ausgebaut werden soll. Hierbei soll auch der Name Gothaer helfen, der vielen Großunternehmen in Polen bereits ein Begriff ist. Weitere Bausteine der neuen Strategie sind neue Services für Kunden und Makler sowie die Maßnahmen zur Steigerung der Profitabilität und der Finanzstärke des Unternehmens.

Kontakt:

Martina Faßbender
- Presse und Unternehmenskommunikation -
Telefon: 0221 / 308 - 34531
Telefax: 0221 / 308 - 34530
E-Mail: martina_fassbender@gothaer.de

Gothaer Konzern
Gothaer Allee 1
50969 Köln

Die Gothaer Lebensversicherung AG

Der Gothaer Konzern ist mit über vier Milliarden Euro Beitragseinnahmen und rund 3,5 Mio. versicherten Mitgliedern eines der größten deutschen Versicherungsunternehmen. Angeboten werden alle Versicherungssparten. Dabei setzt die Gothaer auf qualitativ hochwertige persönliche Beratung der Kunden.



Die Gothaer im Internet:

www.gothaer.de

www.facebook.com/gothaer

www.twitter.com/gothaer

www.youtube.com/mygothaer